

Kleebach-Schule

Förderschule mit dem Förderschwerpunkt
Geistige Entwicklung der Städteregion Aachen



lernen und leben
Miteinander und jeder auf seine Art

Aachen, 09.10.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

bevor wir in die Ferien starten, möchten wir Sie noch über die neuen Regelungen des Ministeriums für Schule und Bildung informieren. Falls Sie sich in den Ferien in einem Risikogebiet aufhalten bzw. aus einem Risikogebiet zurückkehren, **müssen** Sie und ihr Kind sich in Quarantäne begeben. Bitte informieren Sie die Schule unverzüglich darüber! Ihr Kind darf erst nach Ablauf der gesetzlichen Quarantäne wieder in die Schule kommen. Die Quarantäne entfällt, wenn Sie ein negatives Testergebnis nachweisen können, das **nicht älter als 48 Stunden** ist. Ausführliche Informationen finden Sie auf der Homepage des Ministeriums.

Zusätzlich gibt es neue Richtlinien zum Lüften der Klassenräume. Es wird alle 20 Minuten und nach jeder Unterrichtseinheit für mindestens 5 Minuten gelüftet. Bitte geben Sie für die kommende Herbst-/Winterzeit zusätzliche Pullover oder Jacken mit in die Schule. Diese können dann in den Klassen bleiben und müssen nicht jeden Tag transportiert werden.

Im Namen des gesamten Kollegiums wünschen wir Ihnen schöne und erholsame Ferien!

Bleiben Sie gesund!

gez. Kathi Meiß-Schemmel